

ACTA DE LA SEGUNDA SESION DEL COMITÉ TÉCNICO DEL FIDEICOMISO FONDO METROPOLITANO ZACATECAS

En la ciudad de Zacatecas, Zacatecas, siendo las doce horas del día veintiocho del mes marzo de dos mil once, en la sala de juntas de la Secretaría de Finanzas, ubicada en el Blvd. Héroes de Chapultepec No. 1902, Ciudad Gobierno, Zacatecas, Zac., C.P. 98160, se reunieron los CC. Ing. Alejandro Arguelles Arellano, de la Secretaría de Finanzas y Presidente del Comité; Profr. Francisco Escobedo Villegas, representante de la Secretaría General de Gobierno; Ing. Pascual Román Quintanar, representante de la Secretaría de Obras Públicas C. Lic. Otilio Rivera Herrera, representante de la Secretaría de Planeación y Desarrollo Regional; Ing. Fernando Ochoa Elías, representante del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Zacatecas; Ing. Jesús González Sandoval, representante de la Contraloría Interna; Arq. José Francisco Ibargüengoitia Borrego, Secretario Técnico del Consejo para el Desarrollo Metropolitano; Ing. Fernando Enrique Soto Acosta, Secretario de Actas del Comité y el prosecretario Lic. Juan Carlos Flores Solís; así como a las instancias invitadas con la siguiente representación: Lic. Juan Antonio Ruíz García, representante de la Presidencia Municipal de Zacatecas; Lic. Carlos Chacón Quintanar, representante de la Presidencia Municipal de Guadalupe; a efecto de celebrar la SESION DEL COMITÉ TÉCNICO DEL FIDEICOMISO PUBLICO DE ADMINISTRACION E INVERSION PARA LA OPERACIÓN DEL FONDO METROPOLITANO DE ZACATECAS. Que fue previa y legalmente convocada mediante invitación de fecha veintitrés de marzo de dos mil once, conforme al siguiente:

Orden del día:

1. Pase de lista de asistencia.
2. Declaración de quórum legal.
3. Exposición de motivos.
4. Presentación del Proyecto.
5. Evaluación.
6. Votación.
7. Asuntos Generales.
8. Clausura.

Desahogo del orden del día:

Bienvenida: siendo las 12:00 horas y comenzando con el punto uno del orden del día, se procede a dar inicio; por parte del Ing. Alejandro Arguelles Arellano, Presidente del

Comité, agradece la asistencia, procede a pasar lista, manifestando quórum legal para llevar a efecto la sesión de trabajo.

El Secretario de Actas, procede a realizar la lectura del orden del día de la sesión, asimismo somete a consideración de los presentes su aprobación, una vez expresada la misma por las personas que asisten, se continúa el desarrollo de la presente sesión y se toma el Punto de **Acuerdo 1**.

Por parte del Ing. Alejandro Arguelles Arellano, Presidente del Comité, se da lectura a la exposición de motivos y sede la palabra al Arq. José Francisco Ibargüengoytia Borrego, Secretario Técnico del Comité, quien procede a la presentar el **Proyecto Modernización de alumbrado eje vial metropolitano**, con un recurso aprobado de **23'275,438.00** pesos, a ejercer en este solo proyecto, acorde a las Reglas de Operación del Fondo Metropolitano, buscando que estos recursos federales del Fondo Metropolitano deben estar relacionados directamente al desarrollo de la Zona Metropolitana. Se expone el proyecto por parte del Secretario Técnico del Consejo Metropolitano con el apoyo de personal de la Secretaría de Obras Públicas Dependencia ejecutora del proyecto, el cual se sujeta a los criterios de evaluación de costo – beneficio, de impacto metropolitano, económico, social y ambiental, de acuerdo con las disposiciones del Fondo Metropolitano y las demás aplicables.

Se evalúa el proyecto y se somete a votación, asentando en el acta el Punto de **Acuerdo 2**: una vez expuesto el **Proyecto Modernización de alumbrado eje vial metropolitano** y descrita su nota técnica, los resultados del análisis costo-beneficio y de impacto ambiental y metropolitano, y no habiendo observaciones por ninguno de los convocados a la presente reunión, el Comité Técnico del Fideicomiso Público de Administración e Inversión para la Operación de Fondo Metropolitano de Zacatecas, autoriza la entrega de recursos con cargo al patrimonio del fideicomiso, una vez analizado y habiendo recibido recomendación favorable del Subcomité Técnico de Evaluación de Proyectos, de conformidad con las Reglas de Operación del Fondo Metropolitano. La distribución de los recursos para dicho proyecto se aprobó de acuerdo a los **23'275,438.00** pesos, asignados por el Fondo para el Desarrollo Metropolitano, en un solo proyecto.

En asuntos generales, pide la palabra el Secretario Técnico del Consejo para el Desarrollo Metropolitano, Arq. José Francisco Ibargüengoytia Borrego, quien informa que originalmente se habían presentado tres proyectos en el mes de octubre a la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, siendo los siguientes: Vialidad San

Simón; la Urbanización de la colonia Nueva Generación y la Rehabilitación del sistema de agua potable y alcantarillado en el centro histórico de la ciudad de Zacatecas; pero que al revisar la cobertura hacia toda la Zona Metropolitana Zacatecas se optó por elegir un proyecto que abarque territorio de ambos municipios.

Para finalizar se aclara por parte del Ing. Alejandro Arguelles Arellano, que en el Acta de Instalación del Comité, se omitió el nombre del Arq. José Francisco Ibargüengoytia Borrego como Secretario Técnico del Consejo para el Desarrollo Metropolitano, por lo que se aclara que el Ing. Alejandro Arguelles Arellano, es el Presidente del Comité, el Secretario de Actas el Ing. Fernando Enrique Soto Acosta y el prosecretario el Lic. Juan Carlos Flores Solís; para lo cual se emitió una fe de erratas y se hace del conocimiento de quienes están presentes.

No habiendo otro punto que tratar, se procede a declarar clausurada la presente sesión del Comité Técnico del Fideicomiso Fondo Metropolitano Zacatecas, siendo las trece horas del día veintiocho del mes de marzo de dos mil once.

Presidente del Comité Técnico del Fideicomiso
Ing. Alejandro Arguelles Arellano

Representante de Secretaría General de Gobierno
Profr. Francisco Escobedo Villegas

Representante de Secretaría de Planeación y Desarrollo Regional
Lic. Otilio Rivera Herrera

Representante de Secretaría de Obras Públicas
Ing. Pascual Román Quintanar

Representante de la Contraloría Interna del Estado
Ing. Jesús González Sandoval

Representante del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Zacatecas
Ing. Fernando Ochoa Elías

Representante de la Presidencia Municipal de Zacatecas
Lic. Juan Antonio Ruíz García



Representante de la Presidencia Municipal de Guadalupe
Lic. Carlos Chacón Quintana

Secretario Técnico del Consejo para el Desarrollo Metropolitano
Arq. José Francisco Ibargüengoytia Borrego

Secretario de Actas del Comité Técnico
Ing. Fernando Enrique Soto Acosta

Prosecretario del Comité Técnico
Lic. Juan Carlos Flores Solís